

**Innovativ** Die Fröhlich Info AG mit dem Elektrofahrzeug unterwegs für die Kunden

## Sparsam: Der i-Miev ist in Zollikon unterwegs

Die Fröhlich Info AG wagt es einmal mehr, sich mit einer innovativen und nachhaltigen Technologie auseinanderzusetzen.

Dieses Mal betrifft es die Mobilität: Ab sofort nutzt sie ein Elektrofahrzeug der neuesten Generation, ein i-Miev von Mitsubishi, für Kundenbesuche und Auslieferungen. Mit Elektrofahrzeugen haben die Inhaber der Fröhlich Info AG bereits vor 20 Jahren erste Erfahrungen gesammelt, und dies während zehn Jahren. Damals fuhren sie einen von der Firma Larag umgebauten Fiat Panda; dessen Batterien waren noch fast eine Tonne schwer, sehr aufwendig in der Produktion und ebenso danach zur Entsorgung. Umso attraktiver sind der Fahrkomfort und der Unterhalt des neuen i-Miev. Der wendige City-Flitzer ist mit seiner schnellen Beschleunigung eine Herausforderung im Stadtverkehr. Zudem ist vorsichtiges Fahren angesagt, denn der Elektromotor des Autos ist kaum hörbar. Deshalb muss der Fahrer die Fussgänger immer im Auge behalten, da diese riskieren, unachtsam vor das fahrende Auto zu laufen.

### Innovative Technologie

Der i-Miev ist eines der ersten serienmässig produzierten vierplätzigten Elektrofahrzeuge und ab sofort in der Schweiz erhältlich. Seine Räder werden

von einem Elektrosynchronmotor angetrieben. Seine Lithium-Ionen-Batterien können an jeder Haushaltssteckdose innerhalb von sieben Stunden vollständig aufgeladen werden. Idealerweise geschieht dies im Nachttarif oder noch besser mit Ökostrom naturmade star vom Stromlieferanten, wie ihn auch die Fröhlich

Info AG anwendet. Die schnelle Variante, bei der innerhalb von 30 Minuten 80 Prozent der Batterien geladen werden, ist mit einem Schnelladegerät möglich. Für den elektrischen Antrieb rechnen sich die Kosten für 100 Kilometer auf rund 3 Franken. Der i-Miev ist ein innovatives Auto, das bis zu 150 Kilometer

rein elektrisch mit null Gramm CO<sub>2</sub> absolut sauber fährt und extrem günstig im Verbrauch ist. Ein Auto, das der Fröhlich Info AG, welche eine Solaranlage auf dem Dach betreibt, den sorgfältigen Umgang mit natürlichen Ressourcen erlaubt und der Umwelt zu ihren Grundwerten verhilft, absolut entspricht. (pr)



Das Zolliker Unternehmerehepaar Claudia und Heinz Eberle-Fröhlich vor ihrem neuen Elektromobil. (zvg)